

Inhalt Band 46, Heft 10, 2014

	Editorial	Editorial	293
	Aktuelles	News	
OLAF KÜHNE	Die intergenerationell differenzierte Konstruktion von Landschaft Ergebnisse einer empirischen Studie zum Thema Wald	Construction of Landscape Differentiated Between Generations Results of an empiric study on the perception of forest	297
	Termine	Dates	302, 310, 324
ULRIKE PRÖBSTL-HAIDER, JULIA KELEMEN-FINAN, NINA MOSTEGL, WOLFGANG HAIDER et al.	Landwirtschaft und Landschaft im Zeichen des Klimawandels Überlegungen zur Entwicklung im Bereich der March-Thaya-Auen in Österreich	Agriculture and Landscape under the Influence of Climate Change Recent development in the March and Thaya River Valleys	303
FRANZISKA LEYER, KLAUS WERK	Anforderungen an die Verwendung gebietseigener Gehölze Hinweise zur Berücksichtigung der genetischen Vielfalt in der Praxis	Requirements for the Use of Shrubs and Trees from Seeds of Regional Origin Consideration of the genetic diversity in practice	311
KATHARINA THEWS, KLAUS WERK	Verwendung gebietseigenen Saatgutes nach § 40 (4) BNatSchG Konzepte und Maßnahmen zur Etablierung von Regiosaatgut und Vergleich bestehender Zertifizierungsmodelle	Use of Seed from Regional Origin According to §40 (4) Federal Nature Conservation Act Concepts and measures to establish regional seed sources and comparison of existing models of certification	315
	Diskussion	Short Items	320
Deutscher Rat für Landespflege	Die „Grüne Charta von der Mainau“ und der Nationalsozialismus „In keinem Teil antidemokratisches Gedankengut“	“Green Charter of Mainau” and National Socialism “No part of it shows antidemocratic thinking”	
HILDEGARD EISSING	„Aufarbeitung der NS-Geschichte des Naturschutzes steht erst am Anfang“	“Review of the history of nazism has only just begun”	
	Tagungsberichte	Conference Reports	322
	Naturschutz in der Gesellschaft – Positionen zum Abschluss des Deutschen Naturschutztags in Mainz	Nature conservation in society – statements subsequent to the German Nature Conservation Day in the city of Mainz	